

Jefe del Parlamento de Vietnam inició viaje con destino a La Habana



Presidente del Parlamento de Vietnam

Hanoi, 18 abril (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional (Parlamento) de Vietnam, Vuong Dinh Hue, comenzó su viaje con destino a La Habana, donde comenzará una gira por Cuba a partir de mañana 19 de abril.

Dinh Hue viaja al frente de una delegación de alto nivel y responde así a las invitaciones cursadas por su homólogo cubano, Esteban Lazo, la presidenta de la Cámara de Representantes argentina, Cecilia Moreau, y la titular del Senado uruguayo, Beatriz Argimon.

Será la cuarta ocasión en que un presidente parlamentario vietnamita visita a Cuba en lo que del siglo XXI, antecedidas por las de Nguyen Van An, en 2006; Nguyen Phú Trọng (actual secretario general del PCV), en 2010, y Nguyen Thi Kim Ngan (2016).

La visita a Cuba del líder parlamentario y su comitiva tendrá como principal objetivo ampliar y profundizar aún más la colaboración bilateral en diversos campos, anticipó a Prensa Latina el embajador vietnamita en La Habana, Le Thanh Tung.

El diplomático destacó que esta es la mayor delegación de su país que haya llegado a la nación caribeña en cuanto a cantidad de dirigentes políticos y gubernamentales, parlamentarios, empresarios y representantes de asociaciones de amistad que la componen.

Esto, recalcó, “constituye una expresión de las ejemplares relaciones entre Vietnam y Cuba que nos legaron los máximos líderes de ambas naciones: Fidel Castro y Ho Chi Minh”, subrayó Thanh Tung.

Mientras, el jefe de la misión estatal de Cuba en Vietnam, Orlando Hernández, atribuyó a la visita de Dinh Hue un importante significado histórico para los estrechos nexos bilaterales.

Vietnam lleva muchos años transitando por un proceso de desarrollo con reformas que le han brindado una base impresionante en los ámbitos económico y social, y eso para Cuba es una fuente de experiencias y un ámbito donde puede ampliarse esta relación bilateral, consideró.

Por su parte, el titular de la Comisión de Relaciones Exteriores del Legislativo vietnamita, Vu Hai Ha, enfatizó que la visita se produce justo después que Cuba realizara con éxito elecciones generales para integrar la X Asamblea Nacional, definir la nueva dirección de ese órgano y elegir a los miembros del Consejo Estado.

Como “una acción muy especial que muestra la importancia de la relación entre los dos países, así como entre las dos Asambleas Nacionales”, catalogó Hai Ha el hecho que Din Hue fuera el primer líder extranjero en ser invitado a hablar en la sesión inicial del órgano supremo del poder del Estado cubano.

El presidente del Parlamento vietnamita pronunciará allí un importante discurso, afirmando la solidaridad con el pueblo cubano y el apoyo de Vietnam al proceso de actualización del modelo económico, anticipó en titular de la Comisión de Relaciones Exteriores.

Subrayó que “estamos siempre dispuestos a compartir la experiencia de más de 35 años de innovación e integración internacional con Cuba” y afirmó que ambos países estarán uno al lado del otro por la independencia, la libertad, la paz y en favor del desarrollo de cada uno de ellos.

La visita de Din Hue a Cuba se producirá en momentos cuando las dos naciones conmemoran el 60 aniversario del Comité Nacional de Solidaridad con el Pueblo de Vietnam del Sur y el 50 aniversario de la primera visita del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, a Vietnam y a la zona liberada del Sur. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320005-jefe-del-parlamento-de-vietnam-inicio-viaje-con-destino-a-la-habana>



Radio Habana Cuba